

Bürgerschützen genießen Schönheit des Moseltals

Weinkönigin begrüßt Brochterbecker Majestäten



Eine Gruppe der Bürgerschützen Brochterbeck erkundete von Schweich aus die Schönheiten des Moseltals.

TECKLENBURG-BROCHTERBECK. Der Bürgerschützenverein Brochterbeck verbrachte mit 48 Personen ein Wochenende an der Mosel. Ziel war das kleine Städtchen Schweich in der Nähe von Trier.

Am ersten Abend stand nach Angaben des Vereins der Besuch eines Weinguts auf dem Programm. Auch an den weiteren Tagen kam keine Langeweile auf. Bei einer Weinberg-Wanderung wurde den Schützenbrüdern und ihren Frauen einiges über den Anbau und die Ernte der Trauben sowie die

Herstellung des Weines vermittelt. Das Kulturelle kam nicht zu kurz. Bei einer Stadtführung durch Deutschlands ältesten Stadt Trier gab es viel zu entdecken.

Höhepunkt der Reise war das Winzerhoffest in Mehring, bei dem die amtierende Mehninger Weinkönigin Lena I. das Königspaar der Bürgerschützen, Georg und Renate Helmig, als Ehrengäste begrüßte.

Den Abschluss der Reise bildete eine Moselschiffahrt nach Bernkastel-Kues.